

ARCHIVO

Loncoche 12 de Noviembre de 1993

Señor

Presidente de la República

Don Patricio Eyllwin Azocar.

Santiago.-

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR	93/23511				
A:	18 NOV 93				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.O.	<input type="checkbox"/>				

Con el respeto que se merece tan alta personalidad solicitan y exponen lo siguiente que UD. debe saber lo que pasa en el pueblo de Loncoche, su excelencia es un pueblo que pide justicia de los abusos que está cometiendo la Juez del Crimen de esta ciudad nombrada más o menos 5 meses doña LUZ MONICA ARANCIBIA MENA, es una persona que esta cometiendo todo tipo de abusos con los funcionarios de carrera no menos con 15 años de servicio cada uno a los cuales tiene a todos enfermos de los nervios como consta de su ausencia al trabajo por licencias Médicas también hace lo mismo con los señores Aboogados, los cuales la han denunciado a la Corte de Temuco, con los Receptores, secretarios de Abogados y al público en general, uno busca justicia y se encuentra con una persona que se cree un Dios y que nadie le puede decir nada al parecer es una resentida social lo cual no sirva para administrar justicia, ni parecida a la anterior Juez señora MARIA DE LA LUZ FERNANDEZ AGUILA, actual Juez de Curacautín era una dama y a todo el mundo escuchaba con amabilidad. Señor Presidente la Oficial Primero señorita Nelly Contreras Poblete,

una excelente funcionaria con más de 25 años de servicio con una atención preferente al público gracias a ella tenemos hijos profesionales ahora nadie hace nada solo se escucha malas respuestas cuando concurre al Tribunal y el personal con cara de angustia porque se reta delante del público a esa funcionarias. Señor Presidente, intigue la actitud de la Juez y se dará cuenta que lo que le pedimos es lo más justo y UD., es la persona que tiene que poner las cosas en su lugar por este motivo le hacemos saber lo que esta pasando en este Tribunal donde siempre se encontro una atención de preferencia a esta señora le quedó grade el cargo o es una persona frustrada como dice el pueblo ella se siente muy bien haciendo sufrir a los funcionarios que dan lastima todos no pueden dejar su trabajo porque tiene niños chicos que educar. También le comunicamos al señor Ministro de Justicia esta situación para que sepan lo que pasa en este pueblo que clama justicia por este motivo le hacemos saber a UD. lo sucedido.

Por este motivo rogamos al altísimo que UD., haga justicia que pide el pueblo de Loncoche y saque de esta ciudad a la Juez tan prepotente.-

Gracias y que Dios lo vendiga.-

SEÑOR

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PALACIO DE MONEDA

SANTIAGO.-

XXIII REUNION DE MINISTROS
DE PAISES MIEMBROS DE OLADE



PALACIO DE LA MONEDA

M 18 NOV 93 M

RECEPCION
DE DOCUMENTOS

59/9